

Jahreshauptversammlung 2022 beim Schützenverein Ohr 1904 e.V.



Ohr - Die diesjährige Jahresmitgliederversammlung des SV Ohr fand jetzt kürzlich im Schützenhaus Ohr statt. Nach der Begrüßung der anwesenden Mitglieder gab die 1. Vorsitzende Dörte Schirmag einen Überblick über den Mitgliederbestand, und nach der Verlesung des Protokolls der letzten Jahreshauptversammlung 2021 konnten die anstehenden Ehrungen vorgenommen werden: Kai-Viktoria, Melanie und Tim Schirmag erhielten eine Ehrennadel für 15 Jahre Mitgliedschaft, Joachim Gens für 25 Jahre, wobei Melanie Schirmag und Joachim Gens leider nicht anwesend waren. Anschließend fand die Siegerehrung der internen Runden-Preisschießen Sommer Luftdruck statt, die Coronabedingt wegen Ausfall der Weihnachtsfeier noch nicht vorgenommen werden konnte.

Danach folgte der kurze Jahresbericht der 1. Vorsitzenden Dörte Schirmag:

Wegen der Corona-Pandemie mussten von Herbst 2021 bis Frühjahr 2022 sämtliche Veranstaltungen aus Sicherheitsgründen abgesagt werden. Es gab keine KM, keine LM, kein Kreiskönigsschießen, keine Siegerehrungen. Im ganz kleinen Rahmen und mit Hygienekonzept ausgestattet konnte dann über den Sommer wenigstens Training stattfinden sowie Rundenwettkampf KK-Auflage als Fernwettkampf. Einige Mitglieder nahmen am Meisterschützenwettkampf Online des DSB teil. Der NSSV richtete wieder die Fernwettkämpfe LP-Freihand, LP-Auflage, LG-Auflage Damen und Herren sowie KK-Auflage gemischt aus, an denen einige Mitglieder mit teilweise sehr guten Ergebnissen teilnahmen. Mit den dazu geschossenen 3 Ergebnissen und weiteren 2 zusätzlichen Ergebnissen konnte man am vereinsinternen Preisschießen teilnehmen, dafür kamen dann 15 Starts zusammen. Mitte Juli wurde die JHV 2021 nachgeholt, das Wochenende darauf das Königschießen in kleinem Rahmen, aber gemütlich. Am 3.10. fand unter den seinerzeit geltenden Corona-Bedingungen der Schirmag-Partnerpokal mit Löscher-, Bodenstab- Pokal statt.

Weiterhin durfte 2021 Dörte Schirmag an den DMs München (KKL), Hannover (KK-50m-Auflage) sowie Dortmund (LG-Auflage) für den SV Ohr teilnehmen. Ende Oktober gab es noch die Elefantenpokalschießen, die leider nur im ganz kleinen Kreis vergeben werden konnten. Im Oktober starteten die Luftdruck-Rundenwettkämpfe im Kreis auch wieder als Fernwettkampf, im Bezirk und auf Landesebene in Präsenz, die dann auch unter Coronabedingungen durchgeführt wurden. Ende des Jahres wurde die Internseite sv-ohr04 von Schützenbruder Hans-Jürgen Siegmund aus Bad Nenndorf renoviert und modernisiert.

Der 2. Vorsitzende und Hausmeister Dieter Schirmag gab einen kurzen Bericht über die 2021 geleisteten Arbeiten im und rund ums Schützenhaus.

Kassenwartin Kerstin Müller referierte in Auszügen über die Kassenlage, Kassenprüfer Jörg Schirdewahn berichtete von der Kassenprüfung und stellte anschließend die Anträge auf Entlastung der Kassenwartin und des Gesamtvorstands, denen einstimmig stattgegeben wurde. Nach den Entlastungen standen Wahlen an.

Neuer 2. Vorsitzender ist Conrad Bisanz, ein neuer Kassenprüfer ist Hans-Peter Franke. Wiedergewählt wurden Kerstin Müller als Kassenwartin, Karin Meyer als Damenwartin, Tim Schirmag und Andreas Gart als Schießsportleiter, Dieter Schirmag als Hausmeister sowie Tim Schirmag als Webmaster.

Nach den Wahlen gab es noch ausführliche Informationen zu anstehenden Terminen, Wettkämpfen. Das Jugendtraining findet ab sofort Sonntags 17 Uhr nach Voranmeldung bei Jugendleiter Tim Schirmag statt, damit auch Jugendliche und Junioren wegen Ganztagschule oder Ausbildung daran teilnehmen können.

Foto : Dieter Schirmag

Das Foto entstand unter Corona-Bedingungen mit vollständig geimpften Mitgliedern:

Von links: Der neue und alte Vorstand: Schriftführer Marcel Kabuß, 1. Schießsportleiter und Webmaster Tim Schirmag, 1. Vorsitzende Dörte Schirmag, der neue 2. Vorsitzende Conrad Bisanz, Kassenwartin, Getränkewartin und stellv. Damenleiterin Kerstin Müller.